Noticias

Consejo Interno

Acuerdos enero - abril 2006

REUNIÓN DEL 18 DE ENERO

- El Consejo Interno del Instituto de Ingeniería dio la bienvenida a los nuevos consejeros, Matilde Galván García, representante de los técnicos académicos; Blanca Elena Jiménez Cisneros, representante de los investigadores de la Subdirección de Hidráulica y Ambiental; Manuel Mendoza López, representante de los investigadores de la Subdirección de Estructuras y Jaime Alberto Moreno Pérez, representante de los investigadores de la Subdirección de Electromecánica.
- Se aprobó una solicitud de promoción a ITC.

REUNIÓN DEL 1 DE FEBRERO

 Se acordó por unanimidad recomendar el otorgamiento del Reconocimiento Sor Juana Inés de la Cruz a María Teresa Orta Ledesma.

El Consejo Interno del Instituto de Ingeniería acordó por unanimidad reconformar su representación en la Comisión de Técnicos Académicos, a partir de ahora integrada por Matilde Galván García, Víctor Franco y Luis A Álvarez Icaza.

• Se acordó por unanimidad que se exploren posibilidades de conjuntar esfuerzos en materia de bases de datos, en especial con la del SNI.

REUNIÓN DEL 15 DE FEBRERO

- Se acordó que se abra a concurso una plaza de TATA de tiempo completo.
 - Se aprobó una solicitud de recontratación por Artículo 51, una de postergación de año sabático y una de recontratación como jubilado docente.

REUNIÓN DEL 1 DE MARZO • Se informó sobre la solicitud de la Secretaría Admi-

- nistrativa de la UNAM relativa a entregar con 15 días de anticipación las formas únicas que actualicen la situación laboral de los miembros del personal académico que disfruten de cualquier tipo de licencia o comisión, así como los que tengan calidad de interino. De acuerdo con esta solicitud, y toman-
 - 1 semana), los académicos deberán entregar los documentos para sus respectivos trámites con tres meses de anticipación.

do en cuenta los tiempos mínimos que lleva la realización de trámites de las diferentes instancias que participan en él (CTIC, 15 días; CD y CI, 1 mes; comunicación II-CTIC, 3 semanas; envío a DGP,

• Se aprobó una solicitud de definitividad de un ITA de tiempo completo.

REUNIÓN DEL 15 DE MARZO • El Consejo Interno del Instituto de Ingeniería acordó por unanimidad que, a partir de esta fecha, los

lineamientos para la elaboración de informes de año sabático, de acuerdo con el PASPA-DGAPA, se-

- rán los siguientes: 1. Carta dirigida al Consejo Interno informando la rein-
- corporación
- Programa de trabajo presentado al hacer la solicitud 2.
- Informe de actividades 3. Informe sobre los resultados de la investigación 4.
- Copia de las publicaciones generadas (en proceso o 5. ya publicadas, según proceda) Informe del avance de los alumnos supervisados en
- el periodo 7. Informe de los cursos impartidos

6.

- Otras actividades desarrolladas
 - Se aprobó una solicitud de comisión con goce de sueldo, tres solicitudes de recontratación por Artículo 51 y una de definitividad de ITA de tiempo completo.

RFUNIÓN DEL 29 DE MARZO

- En seguimiento a los acuerdos de la sesión del Consejo Interno del 15 de febrero de 2006 se informó que Sergio Alcocer, Marco Ambríz y José Alberto Escobar se entrevistaron con personal del SNI encargado de sus bases de datos y establecieron las condiciones para poder comunicar éstas con el SBDAII del Instituto.
- Se aprobó un informe de actividades de año sabático y una solicitud de licencia sin goce de sueldo por un año.

REUNIÓN DEL 26 DE ABRIL

- En seguimiento a los acuerdos de la sesión del Consejo Interno del 29 de marzo de 2006 se comentó que el acuerdo del Rector para la institución del Reconocimiento Sor Juana Inés de la Cruz que se publicó en la Gaceta de la UNAM del 17 de febrero de 2003, establece que puede aspirar a este reconocimiento toda universitaria que realice labores sobresalientes de docencia, investigación y difusión de la cultura. Sin embargo, en el punto tercero, especifica de manera tajante que: "...la comunidad de cada ...Instituto...podrá proponer las candidatas que considere merecedoras...a los consejos técnicos o internos, quienes decidirán otorgar el reconocimiento a una investigadora o profesora definitiva...". Con base en lo anterior, queda aclarado el asunto en el sentido de que las personas con nombramiento de Técnicas Académicas no pueden aspirar a tal reconocimiento.
- El director del Instituto informó que se está elaborando un libro de proyectos del Instituto, otro libro con biografías de los fundadores del Instituto y que se están organizando una serie de conferencias del Instituto de Ingeniería en diferentes dependencias gubernamentales y privadas. Esta serie tiene por objeto difundir los alcances de los trabajos de investigación que se realizan en nuestra entidad.
- El director del Instituto comentó que se está traduciendo al español el video que la UNAM presentó en el recientemente celebrado *IV Foro Mundial del Aqua* para que se exhiba a través de TV UNAM.
- Se aprobó una solicitud de promoción a TATB, cinco de recontratación por obra determinada y dos solicitudes de año sabático.